
Interpellanza

Oggetto: Rette refezione scolastica

All'attenzione del Sindaco Giovanni Malpezzi
            della Giunta

      e dell'Assessore Simona Sangiorgi
 

Premesso che:
• il  Comune di Faenza ha  un regolamento che determina le  direttive per gestire il  

servizio di refezione nelle scuole dell’infanzia, primarie e secondarie di primo grado.

Considerato che:
• la determinazione della retta è gestita dalla Giunta ed è il Comune che paga il pasto 

a chi offre il servizio e incassa la retta delle mense da chi ne usufruisce.

Visto che:
• il Comune ha pattuito un prezzo con la società Gemos che fornisce i pasti a € 4,62 e  

ha valutato di far pagare lo stesso pasto €5,32,  poi dall'1  settembre 2016 €5,36 
(adeguamento Istat 2012-2015).

Chiediamo al Sindaco e alla Giunta:
• quale sia il motivo di tale discrepanza fra pasto pagato e incassato;
• come viene gestita la differenza sulla quota pasto.
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